

PERSETUJUAN PEMBIMBING

JURNAL

Upaya Guru Untuk Meningkatkan Disiplin Siswa Dalam Pembelajaran Di Kelas
III SDN 1 Kabila Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango

Oleh :

Rahmatika Zubedi
NIM. 151 411 179

Telah diperiksa dan disetujui

Pembimbing I



Dr. Asni Ilham, S.Pd, M.Si
NIP: 195904071987032001

Pembimbing II



Samsi Pomalingo, S.Ag, M.A
NIP: 197605202006041015

MENGETAHUI

**KETUA JURUSAN PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO**



Dr. Hj. Rusmin Husain, S.Pd. M.Pd
NIP: 19600414 198703 2 001

ABSTRAK

RAHMATIKA ZUBEDI. Upaya Guru Untuk Meningkatkan Disiplin Siswa Dalam Pembelajaran Di Kelas III SDN 1 Kabila Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango. Skripsi S1 Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Asni Ilham, S.Pd, M.Si dan Pembimbing II Samsi Pomalingo, S.Ag, M.A.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Upaya Guru Untuk Meningkatkan Disiplin Siswa Dalam Pembelajaran di Kelas III SDN 1 Kabila Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango ?” Adapun tujuan penelitian ini adalah “Untuk mengetahui upaya guru untuk meningkatkan disiplin siswa dalam pembelajaran di kelas III SDN 1 Kabila Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango”. Metode penelitian ini adalah Kualitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif yang meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Disiplin siswa kelas III di SDN 1 Kabila sudah cukup baik, hanya saja perlu adanya upaya untuk meningkatkan disiplin siswa karena masih sering terjadi pelanggaran terhadap tata tertib terutama dalam pembelajaran. 2) Upaya-upaya yang dilakukan oleh guru untuk meningkatkan disiplin siswa dalam pembelajaran yaitu: Adanya aturan yang disepakati oleh seluruh siswa, dan memberikan sanksi bagi siswa yang melanggar aturan, memberikan motivasi seperti hadiah kepada siswa yang paling disiplin, untuk merangsang anak-anak yang lain untuk disiplin, memberikan contoh teladan dan penjelasan kepada siswa bagaimana kita berlaku disiplin di lingkungan sekolah dan dimasyarakat dan menciptakan pembelajaran yang nyaman dan efektif agar siswa serius selama proses belajar mengajar.

Kata Kunci : Upaya Guru, Disiplin Siswa, Pembelajaran